



ST. MATTHÄUS aktuell

17. Mai 2024 – Nr. 101



Liebe Leserinnen und
Leser,

wir feiern das
Pfingstfest 2024 mit
dem traditionellen
**ökumenischen
Gottesdienst am
Pfingstmontag** um

11 Uhr, diesmal wieder in der ev. Dietrich-Bonhoefer-Kirche an der Julius-Raschdorff-Straße.
Das Thema heißt „**Sehnsucht nach Frieden**“.

Und dann ist es so weit:
Am nächsten Sonntag steigt das lange ersehnte
und geplante **Einweihungsfest**.
Herzliche Einladung an ALLE!

Herzliche Grüße
Doris Lausch (PGR)

Endlich fertig!

MATTHÄUS-HAUS

Wir laden herzlich ein zur **Einweihung**
am **Sonntag**, den **26. Mai**, beginnend
mit einer Messe um **10:30** in St. Matthäus

Ab etwa 12:00 feiern wir – **Jung und Alt** – gemeinsam ein
fröhliches Fest mit Essen und Trinken, Unterhaltung,
Musik und Geselligkeit. **Herzlich willkommen!**

Warnwesten „Team Katholisches Düsseldorf“ für Fahrrad-Wallfahrt

Zum dritten Mal findet am Pfingstmontag, 20. Mai, im Rahmen des Stadtradelns die Fahrrad-Wallfahrt zum Kloster Knechtsteden statt. Nach der letzten Fahrrad-Wallfahrt kam der Wunsch auf, ein gemeinsames Erkennungszeichen für alle Teilnehmenden zu gestalten. Dies wurde nun in Form von einheitlichen, neongelben Warnwesten mit der Aufschrift „Team Katholisches Düsseldorf“ umgesetzt. Wer Interesse an einer Weste hat, kann diese zu einem Kostenbeitrag von zwei Euro per E-Mail bestellen: info@katholisches-duesseldorf.de. Zu kaufen gibt es die Westen auch zum Start der Fahrrad-Wallfahrt am Pfingstmontag, 20. Mai, um 10 Uhr an St. Lambertus.



Eine individuelle Radanreise ist ebenso möglich. Außerdem gibt es eine Station und Sammelpunkt mit anderen Gruppen um 11.30 Uhr an St. Gabriel in Dormagen-Delrath, Johannesstraße 73. Von dort können dann gemeinsam die letzten Kilometer bis Knechtsteden gefahren werden. Stadtdechant Frank Heidkamp feiert um 14 Uhr in der Basilika des Klosters Knechtsteden mit allen eine Pilgermesse. Das Thema lautet: „Feuer und Flamme sein“. Die musikalische Gestaltung übernimmt „Chor und Band Neue Wege“ aus dem Düsseldorfer Rheinbogen. Beim Pfingstfest des Klosters gibt es zur kleinen Stärkung vor und nach dem Gottesdienst kalte Getränke, Würstchen, Waffeln und Ähnliches.

Weitere Infos rund um das Stadtradeln, die Wallfahrt, Radtouren, Fahrradsegnungen und Vorträge gibt es unter: <https://www.katholisches-duesseldorf.de/aktuell/Mitmachen-beim-Stadtradeln-00002/>

EIN THEATERABEND DER BESONDEREN ART



Nachdem der Informationsabend nun stattgefunden hat, geben wir gerne weitere Infos bekannt:

Eine Regisseurin hat uns aus erster Hand informiert und mit vielen eigenen Erfahrungen Lust auf das Projekt gemacht. Jetzt hoffen wir auf Frauen

und Männer aller Alterstufen, die sich vorstellen können mitzuspielen und das Matthäus-Evangelium zu erleben.

Das Markustheater bei uns in Garath/Hellerhof:

Sowohl der Saal im Anne-Frank-Haus als auch das Matthäus-Haus eignen sich für die Aufführungen in einem „Rundtheater“

Folgenden Zeitplan haben wir abgesprochen:

„Lernstart“

Treffen für 2-3 Stunden nach Absprache am
Fr 27.9. oder Sa 28.9. oder So 29.9.

Probenwochenende + Aufführungen

Do 14.11. 18-22 Uhr Beginn mit Abendessen
Fr 15.11. 19-22 Uhr
Sa 16.11. 10-19 Uhr (incl. Mittagessen und Kaffeetrinken)
So 17.11. 14-16 Uhr Generalprobe
So 17.11. am Abend **1. Aufführung**
Mo 18.11. am Abend **2. Aufführung**

Viele Infos unter
www.markustheater.smd.org

Kurze Videos finden Sie bei
Google und
Youtube „markustheater“



ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str. 4
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof
Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.org
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pfarrbüro** ist erreichbar:
Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:30
im Matthäus-Haus

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**
Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus